

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa karena berkat rahmat dan hidayah-Nya, penulis dapat menyelesaikan pengantar karya Tugas Akhir dengan judul “**PERANCANGAN PROMOSI FESTIVAL BAU NYALE**”. Pada kesempatan ini, penulis ingin berterimakasih kepada:

1. Tuhan YME, hanya dengan kuasa dan ridho-Nya penulis dapat menyelesaikan pengantar karya Tugas Akhir dengan usaha sebaik-baiknya.
2. Kedua orangtua penulis, Ayah Randy Sumarli, dan Ibu Cenderawati yang selalu memanjatkan doa kepada Yang Maha Kuasa ketika anak semata wayangnya ini bercerita tentang keluh kesah selama pengerjaan Tugas Akhir. Serta tidak hentinya memberi dukungan baik moral dan materi selama empat tahun penulis merantau untuk belajar dengan sebagai mahasiswa. Ibu yang dengan sabar membantu serta mengawasi penulis lewat media sosial dan Ayah yang dalam diamnya selalu berdoa dan bangga akan anak lelakinya ini. Semoga saya dapat mengabdikan do'a mereka dan terus mengharumkan nama kedua orangtua saya.
3. Bapak Muhammad Hidayatulloh, S.Sn., M.Sn., sebagai Dosen Pembimbing I, yang telah begitu sabarnya menghadapi William yang selalu penuh pertanyaan. Yang selalu memberikan arahan dan candaan disetiap prosesnya. Tidak lupa kepada Bapak Iman Sumargono S.Sn., M.Sn., sebagai Dosen Pembimbing II yang telah membimbing, membantu, dan memberikan saran kepada penulis untuk menyelesaikan Tugas Akhir. Terima kasih, Pak, Bu.
4. Kepada Miss Sri Nurbani, S.S., M.Hum., selaku Dosen Wali penulis selama 3,5 tahun terakhir. Terima kasih atas bimbingan, perhatian, serta kesadarannya, Miss.
5. Kepada Wildhan Rifqi Ramadhan, terima kasih banyak telah membantu selama proses mulai dari pra-produksi, produksi sampai ke tahap paska-produksi. Terimakasih banyak telah rela jatuh-bangun selama perjalanan saya menuju sidang akhir ini. Mohon maaf banyak merepotkan disepanjang perjalanan ini. Tetap semangat dan sukses terus untuk karir di ibu kota sana!
6. Kepada Syahid Al-fatah, sosok kakak yang sedari dulu menjadi tempat bersandar dikala kondisi saya sedang jatuh dan selalu ada baik saya sedang susah maupun senang. Terimakasih banyak telah menjadi sosok kakak yang membanggakan selama di Bandung. Terimakasih banyak telah menjadi sosok kakak yang selalu

mau direpotkan walaupun sudah jauh disana. Terimakasih banyak telah menjadi kakak yang selalu membantu saya dalam hal apapun dan dalam kondisi apapun. Sukses terus di Medan sana. Tetap menjadi kakak yang saya kenal!

7. Kepada Ibrahim alias Low-Long, salah satu sosok yang kenal ditepi jalan antah berantah secara tidak sengaja, yang baru kenal dalam jangka waktu yang dini ini, terimakasih banyak telah menumpahkan segenap tenaga selama proses produksi kemarin. Terimakasih selalu menbghibur dan menopang saya ketika saya sedang jatuh dan menjadi penyemangat dalam segala kondisi. Terimakasih telah memberi kesan positif selama ini hingga sekarang walaupun terpisah jarak. Sejujurnya terimakasih saja tidak cukup untuk membalas apapun yang telah anda berikan. Long, telah merubah saya menjadi sosok pribadi yang lebih baik. Terimakasih banyak, Long. *“Keep it Low, Namoy!”*
8. Kepada Muhammad Suga Noosjah, yang sudah saya anggap sebagai saudara kandung, yang begitu mengenal pribadi ini secara dalam, yang selalu sabar menghadapi saya yang keras kepala, yang jalan pikirannya aneh, yang selalu nyusahin kalo kemana-mana. Terimakasih banyak, Suga telah membuat saya yang selama ini adalah anak tunggal merasa memiliki seorang saudara yang amat mengerti dan mengenal watak serta tabiat dikeseharian hidup di Bandung. Kita maju sama-sama ya! Semangat!!
9. Kepada seluruh kru dalam proses produksi film promosi dalam Tugas Akhir; James, Long, Wendy, Harri, Bang Wildhan, Om Rindang, Mas Bayu, Stphen, Sidra, dan Anna, mohon maaf banyak menyusahkan dan ngajak ribet selama proses produksi kemarin. Terimakasih banyak sudah mau direpotkan dan sampai jumpa di momen selanjutnya. Kalian luar biasa!
10. Kepada semua teman *Advertising* dari kelas A sampai E. Terima kasih untuk momen selama menempuh ilmu di Bandung. Terima kasih juga buat teman lainnya yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Tetap semangat!
11. Dan kepada Chrysara Adventnia, terimakasih banyak sudah sabar menghadapi segala keluh kesah selama ini dalam perkuliahan maupun dalam kehidupan personal saya. Terimakasih banyak sudah memberikan pelajaran berharga dalam hidup saya selama kenal di Bandung dalam jangka waktu yang cukup berkesan. Terimakasih banyak telah membuat saya selalu menjadi lebih baik. Terimakasih banyak telah setia menjadi penyemangat disetiap saat dan selalu menjadi alasan saya untuk

tersenyum meskipun sedang berada dalam kondisi yang kurang baik. Terimakasih banyak.

Dengan segala rasa syukur dan bahagia, penulis mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang memberi dukungan dan membantu dalam menyelesaikan pengantar karya Tugas Akhir ini dengan tepat waktu. Semoga semua kebaikan yang kalian berikan akan dibalas dikemudian hari dengan dilancarkan segala urusannya oleh Tuhan YME. Penulis sangat menyadari bahwa dalam pengerjaan pengantar karya Tugas Akhir ini mengalami banyak hambatan dan kekurangan. Maka dari itu, penulis berharap mendapatkan kritik serta saran sehingga penulis dapat menjadi lebih baik lagi. Semoga pengantar karya Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak.

Bandung, 24 April 2018

William Sumarli